

Antrag Nr. 23-O-25-0013

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Wie könnte das Ostfeld aussehen? Überlassen der Baumassenskizze!

Antragstext:

Der Magistrat möge dem Ortsbeirat die vorhandenen Baumassenskizze/n, seien sie auch älteren Datums, kurzfristig zur Verfügung stellen.

Begründung:

In der örtlichen Presse wurde eine Zeichnung (Baumassenskizze) veröffentlicht (Wiesbadener Kurier, 04.03.2023), die eine Vorstellung davon gibt, wie das Ostfeld aussehen könnte, so es denn realisiert werden würde.



Auch das geplante Wohnviertel am Ostfeld soll einen S-Bahn-Anschluss erhalten. Bisher unveröffentlichte Skizzen zeigen, welche Dimensionen die Neubauten in dem Quartier rund um das Fort Biehler annehmen sollen.
Foto: Wolfgang Wenzel

Der Ortsbeirat macht seinen Anspruch geltend, diese Baumassenskizze/n zu seiner Information und Meinungsbildung vorgelegt zu bekommen, damit er seine Aufgaben nach der HGO wahrnehmen kann.

Wiesbaden, 10.03.2023

